

14. Juni 2023

Medienmitteilung

Zwilag Zwischenlager Würenlingen AG

Bruno Ulrich zum neuen Geschäftsführer der Zwilag ernannt

Der Verwaltungsrat der Zwilag Zwischenlager Würenlingen AG (Zwilag) hat Bruno Ulrich zum neuen Geschäftsführer ernannt. Der 49-jährige Ingenieur leitet per sofort die Zwilag und wird zusammen mit dem Verwaltungsrat die Weiterentwicklung der Anlage sicherstellen.

Bruno Ulrich trat im Oktober 2007 in die Zwilag ein. Er bekleidete zunächst die Funktion des Gruppenleiters Instandhaltung und ab Januar 2013 diejenige des Abteilungsleiters Technik. Im März 2020 wurde er zum stellvertretenden Geschäftsführer befördert. Nach dem Weggang von Ronald Rieck Ende Januar 2023 übernahm Bruno Ulrich die interimistische Leitung der Anlage. Heute wurde er definitiv zum neuen Geschäftsführer ernannt.

Bevor er im Oktober 2007 in die Zwilag eintrat, war Bruno Ulrich lange Jahre als Inbetriebnahme-Ingenieur tätig. Bruno Ulrich studierte an der Hochschule für Technik und Architektur (HSLU Horw/Luzern) und schloss als Ingenieur FH in Maschinentechnik mit Vertiefung Energiesysteme Verfahrenstechnik ab. Zwischen 2012 und 2014 absolvierte er ein Nachdiplomstudium an der Fachhochschule für Technik in Brugg/Windisch. Diesen Lehrgang schloss er mit dem Master of Advanced Studies in Business Engineering Management ab. Er ist verheiratet und Vater zweier Kinder.

Bruno Ulrich hat sich in der Zeit seit seiner Einstellung umfassende Kenntnisse über die Zwilag aneignen können und einen wesentlichen Beitrag geleistet, um die Zwilag als weltweit anerkannte Unternehmung in Bezug auf Behandlung und Lagerung von radioaktiven Abfällen zu positionieren.

Michael Kessler, Verwaltungsratspräsident der Zwilag: «Bruno Ulrich zeichnet sich durch umfangreiches technisches Know-how und umfassende anlagespezifische Kenntnisse aus. Der Verwaltungsrat freut sich, mit Bruno Ulrich und seinen Mitarbeitenden die Zwilag weiterzuentwickeln. Der Verwaltungsrat wünscht Bruno Ulrich viel Erfolg und Erfüllung in seinem neuen Amt».

Als Stellvertreter von Bruno Ulrich hat der Verwaltungsrat Raphael Spuler (49 Jahre, Leiter Abteilung Betrieb) berufen, der sich ebenfalls durch eine langjährige Erfahrung in der Zwilag auszeichnet. Die Ernennungen erfolgen unter Vorbehalt der Zustimmung des ENSI.

Weitere Auskünfte: Antonio Somavilla, Mediensprecher, Zwilag Zwischenlager Würenlingen AG
Telefon +41 (0) 79 743 96 01; info@zwilag.ch

Zwilag Zwischenlager Würenlingen AG

Die Zwilag ist eine Aktiengesellschaft der Schweizer Kernkraftwerk-Betreibergesellschaften. Das Aktienkapital ist proportional zur thermischen Leistung der Kraftwerke aufgeteilt.

Zweck der Gesellschaft ist der Betrieb von Zwischenlagern für alle Kategorien radioaktiver Abfälle und für ausgediente Brennelemente sowie von Abfallbehandlungsanlagen für schwach- und mittelaktive Abfälle. Mit dem Zentralen Zwischenlager in Würenlingen wird eine wichtige Teilaufgabe im nuklearen Entsorgungsbereich erfüllt.